



Landessportreferat



Landessportreferent Peter Paulitsch
 Vz.-Präs., Landessportreferent Stv. Franz Klamler
 Landessportreferent Stv. Franz Klinger

Bericht zur Landesmeisterschaft Luftgewehr am 05.- 06. Mai 2023 in Knittelfeld

Am 05. Und 06. Mai 2023 wurde in Knittelfeld die ÖKB Landesmeisterschaft Luftgewehr ausgetragen.

In der grandiosen Schießstätte des Schützenverein Knittelfeld wurden in fünf verschiedenen Klassen wurde an zwei Tagen jeweils die Landesmeister ermittelt.

Herren Allgemein

- 1 . Platz: HASLER Franz BV Judenburg/Pöls 311,7
- 2 . Platz: GÖSSLER Roland BV Mürzzuschlag/Spital am Semmering 311,5
- 3 . Platz: MACHEINER Marcel BV Murau/Krakauebene 309,4

Herren Senioren

- 1 . Platz: LOIBNEGGER Franz BV Knittelfeld/Kobenz 314,0
- 2 . Platz: FINK Walter BV Feldbach/Trautmannsdorf 313,6
- 3 . Platz: REUMÜLLER Peter BV Knittelfeld/Gaal 311,0

Damen Allgemein

- 1 . Platz. KOINI Elke BV Judenburg/Pöls 312,8
- 2 . Platz: BERGMANN Andrea BV Mürzzuschlag/Spital am Semmering 311,7
- 3 . Platz: SPRUNG Sonja BV Judenburg/Oberzeiring 304,3

Damen Seniorinnen

- 1 . Platz: BERNHARDT Martina BV Judenburg/Pöls 311,0
- 2 . Platz: REUMÜLLER Monika BV Knittelfeld/Gaal 310,9
- 3 . Platz: FINK Renate BV Feldbach/Trautmannsdorf 310,2

ÖKB Mannschaft

- 1. Platz: BV JUDENBURG 1245,1
- 2. Platz: BV FELDBACH 1229,9
- 3. Platz: BV MÜRZZUSCHLAG 1229,3

Der Landesverband Steiermark gratuliert allen Gewinnern recht Herzlich.

Pünktlich am Samstag um 17:00 Uhr konnte Bezirksobmann Ing. Harald Schlager Landesportreferent Peter Paulitsch, Landessportreferent Stv. Franz Klinger und Bezirkssportreferent Harald Hengster die Kameradinnen und Kameraden begrüßen. Die auch die schönen Preise an die Preisträger übergaben.

Ein Dankeschön gilt den Bezirksverband Knittelfeld mit seinen Bezirksobmann Ing. Harald Schlager und auch den Bezirkssportreferenten Harald Hengster für die perfekte Organisation der Landesmeisterschaft. Danke auch den Schützenverein Knittelfeld für die Bereitstellung der Anlage.

Ein negativpunkt war das leider nur ca. 90 Kameradinnen und Kameraden in den zwei Tagen aus der gesamten Steiermark teilgenommen haben.

Mit kameradschaftlichen Grüßen

Für das Landessportreferat

Peter Paulitsch

Landessportreferent

Franz Klamler
Vz.-Präs., Landessportreferent Stv.

Franz Klinger
Landessportreferent Stv.